

## Statt Blechbeulen blaue Flecken

### Brummi-Fahrer schmeißt Radler das Fahrrad hinterher - ein Zusammenstoß der besonderen Art

**Stadthagen (wbn).** □ **Einen Zusammenstoß der besonderen Art gab es zwischen einem Lkw-Fahrer und einem Fahrrad-Fahrer. □ Der Radler ging auf den Brummi-Fahrer los, weil er sich in seiner Vorfahrt beschnitten sah. Wer wen zuerst verkloppt hat, ist freilich noch strittig.**

Jedenfalls flog dem Radler zum Schluss das Rad hinterher. Die Polizei schildert dies in angemessen gesetzten Worten: „Einen sehr unschönen Verlauf nahm eine Auseinandersetzung zwischen einem Fahrradfahrer und einem Lkw-Fahrer am gestrigen Abend in Stadthagen. Der 28-jährige Radfahrer fuhr gegen 17.00 Uhr auf dem Radweg der Enzer Straße entlang des Festplatzes in Richtung Innenstadt.

Fortsetzung von Seite 1

Aus der Parkplatzzufahrt des Festplatzes wollte ein Lkw-Fahrer mit seinem Gefährt auf die Enzer Straße einbiegen. Hier kreuzten sich die Wege der beiden. Der Fahrradfahrer fühlte sich offenbar um seine Vorfahrt gebracht und forderte den Lkw-Fahrer wild gestikulierend auf, sein Fahrzeug zu verlassen, was dieser auch tat. Im weiteren Verlauf, der den aufnehmenden Polizeibeamten sehr unterschiedlich geschildert wurde, kam es zu gegenseitigen körperlichen Übergriffen. Das Fahrrad wurde zum Fluggerät, als der Brummifahrer es dem Eigentümer hinterher warf. Da sich die Angaben der Beteiligten zum Teil widersprechen, bittet die Polizei in Stadthagen eventuelle Zeugen, sich unter 05721/40040 mit der Dienststelle in Verbindung zu setzen.“